

# ABSTRAK

Penilaian kinerja perusahaan melalui data dari laporan keuangan yang disajikan oleh perusahaan memiliki tujuan penting. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengkaji kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk dengan analisis *Return On Investment* dan *Economic Value Added*.

Dalam perusahaan yang lazim digunakan untuk mengukur efektivitas dari seluruh kegiatan operasi perusahaan adalah dengan analisis *Return On Investment*. Sehingga *Return On Investment* dapat disimpulkan sebagai analisis keuangan yang mengukur prestasi perusahaan tidak hanya dari laba yang dihasilkan tetapi juga memperhitungkan jumlah aktiva operasional yang diinvestasikan untuk memperoleh laba. Konsep *Economic Value Added* dapat digunakan untuk mengukur biaya yang seharusnya ditanggung oleh perusahaan sehubungan dengan pemakaian modal perusahaan melalui perhitungan biaya modalnya.

Penelitian ini menggunakan laporan keuangan dari PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. Data yang digunakan adalah dari tahun 2001-2005. Pada perusahaan ini, *Return On Investment* yang paling bagus adalah tahun 2001 yaitu sebesar 15,97 %. Perusahaan telah memiliki nilai tambah lebih besar dari nol, ini berarti terdapat nilai tambah ekonomis bagi perusahaan dan pihak manajemen perusahaan berhasil meningkatkan nilai tambah bagi perusahaan dan bagi pemilik perusahaan secara keseluruhan yaitu memaksimalkan nilai perusahaan.

Secara keseluruhan, *Return On Investment* tahun 2005 menunjukkan angka terendah, berarti kinerja perusahaan menurun dan diharapkan pihak manajemen dapat melakukan analisa terhadap kinerja keuangan perusahaan sehingga dapat dilakukan tindakan korektif terhadap penyimpangan uang yang mungkin terjadi dan dapat membantu mengatasi penurunan *Return On Investment* dan menghindari resiko pengambilan keputusan yang cukup tinggi. Begitu juga hasil dari perhitungan *Economic Value Added* pada tahun 2005 menunjukkan angka terendah, tetapi tetap memberikan nilai tambah ekonomis bagi perusahaan karena *Economic Value Added* lebih besar dari nol, dan diharapkan pihak manajemen perusahaan tetap berusaha mempertahankan dan menciptakan nilai tambah di masa yang akan datang.

**Kata Kunci** : Kinerja Keuangan, *Return On Investment*, *Economic Value Added*